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17
июня на общем
собрании членов
ЖСК были подве�
дены итоги вы�

полнения намеченных в про�
шлом году работ по дому и
принята программа развития
его территории на следующий
год. Все жильцы дома имели
возможность заранее ознако�
миться с отчетом о проделан�
ной работе. Поэтому председа�
тель правления ЖСК «Черта�
ново�18» Ирина Ногина в
своем докладе более подробно
остановилась на тех вопросах,
что еще ждут решения. С ря�
дом пожеланий и предложе�
ний она обратилась к участни�
кам собрания, в числе которых
были и те, кому доверили при�
сутствовать вместо себя соседи
по дому — члены ЖСК. 

«Дом — это, с одной сторо�
ны, сложное инженерно�тех�
ническое сооружение, в кото�
ром находятся и жизненно
важные коммуникации, и
опасные грузоподъемные ме�
ханизмы, — отметила Ирина
Анатольевна. — С другой сто�
роны — это общность сограж�
дан с различным менталите�
том, со своим психологиче�
ским климатом, взглядом на
происходящие события. У
каждого жильца свое мнение,
свои определенные амбиции и
понимание того, когда, что и
как нужно делать. Текущая
крыша — проблема жителей
последнего этажа, забилась ка�
нализация, пахнет мусорная
камера — волнуются жильцы
первых 10 этажей; состояние и
оборудование детской пло�
щадки заботит родителей, у
которых есть маленькие дети,
а возможность парковки во
дворе — тех, у кого есть авто�
мобили». У правления ЖСК,
которое в течение многих лет
возглавляет И. А. Ногина,
большой опыт в решении всех
этих вопросов. Ведь за 20�лет�
нюю историю существования
ЖСК «Чертаново�18» дом 30
по улице Кировоградской
неоднократно становился
призером и победителем раз�

личных соревнований среди
образцовых домов города.

На собрании было отмече�
но, что еще в 2007 году ЖСК
был зарегистрирован в Едином
реестре управления много�
квартирными домами г. Мос�
квы как управляющая орга�
низация, что дает право са�
мостоятельно формировать
бюджет и программу развития,
планировать объемы работ и
услуг, заключать договоры с
подрядчиками и контролиро�
вать их исполнение. Такое
самоуправление дает возмож�
ность эффективно вкладывать
в благоустройство дома сред�
ства, вырученные от коммер�
ческой деятельности ЖСК.
Еще один ресурс для финанси�
рования развития территории
дома без дополнительных рас�
ходов со стороны жильцов —
экономия на оплате комму�
нальных услуг за счет внедре�
ния ресурсосберегающих тех�
нологий. Большое внимание в
доме уделяется обеспечению
безопасности общего имуще�
ства. Прозвучавшие на собра�
нии финансовые показатели
подтвердили высокую эффек�
тивность деятельности правле�
ния ЖСК за прошедший год.

Какие же проблемы возни�
кают в процессе управления
домовладением? Прежде все�
го, как отметил юрист ЖСК
Д. П. Куликов, это хрони�
ческие неплатежи отдельных

собственников квартир. Для
удобства оплаты ЖКУ в каж�
дом подъезде дома установле�
ны платежные терминалы, но
число должников не сокраща�
ется — в основном, это одни и
те же люди, у которых нет ува�
жительных причин, чтобы ме�
сяцами задерживать оплату. На
собрании обсуждались различ�
ные санкции по отношению к
неплательщикам, вплоть до
установки приспособлений,
затрудняющих работу канали�
зационных стоков в их кварти�
рах. Среди других проблем,
связанных с «человеческим
фактором», были названы та�
кие, как преднамеренные за�
соры мусоропроводов и кана�
лизации, междуусобицы вну�
три ЖСК, нарушения правил
пользования лифтами и содер�
жания этажных холлов в зим�
ний период, несанкциониро�
ванные переустройства систе�
мы водоснабжения и др.
Борьбу с подобными негатив�
ными явлениями было решено
продолжить. Они исходят от
людей, которые не желают
чувствовать себя ответствен�
ными хозяевами в своем доме
и при этом мешают жить сосе�
дям, что недопустимо.

На собрании также обсуж�
дались вопросы, связанные с
оформлением придомовой тер�
ритории в общедолевую соб�
ственность, введением в эк�
сплуатацию автоматизирован�

ной системы контроля и учета
энергоресурсов (АСКУЭ),
установкой индивидуальных
приборов учета потребления
воды. Особое внимание было
уделено решению о вступле�
нии ЖСК в саморегулируемую
организацию (СРО), что даст
возможность еще более эффек�
тивно управлять всем жилищ�
ным комплексом и поддержи�
вать порядок на дворовой тер�
ритории. Летом здесь особенно
красиво: кругом цветники с
фонтанчиками, садовые скуль�
птуры, игровые комплексы на
детской площадке. Радует глаз
и внутреннее оформление
подъездных холлов. Свой труд
в благоустройство дома с удо�
вольствием вкладывают и де�
журные по подъезду, которые
были отмечены на собрании
благодарностями.

Вера и надежда — вот глав�
ное, что поддерживает упра�
вленцев ЖСК «Чертаново�18»
в их борьбе с постоянными
трудностями, связанными с ре�
формированием ЖКХ. И мно�
гим их успехи внушают опти�
мизм. А ведь еще каких�то
10 лет назад все участники экс�
перимента под названием «Ре�
форма ЖКХ» были уверены,
что будущее жилищного само�
управления — за товарище�
ствами собственников жилья
(ТСЖ). Но сама жизнь показа�
ла, что навязывание гражданам
такой формы управления мно�
гоквартирными домами приво�
дит лишь к появлению боль�
шого числа так называемых
фальшивых ТСЖ, построен�
ных на мошеннических схемах.
В итоге, как грибы, вырастают
новоявленные управляющие
компании, которые охотно ос�
ваивают немалые бюджетные
средства, не желая и не умея их
эффективно использовать по
прямому назначению. И ока�
зывается, что для успешной
работы вовсе нет никакой необ�
ходимости в преобразовании
ЖСК в ТСЖ. И дело, все�таки,
не в форме, а в содержании.

Лидия ДАВЫДОВА

ЖСК: ПРОВЕРЕНО ВРЕМЕНЕМ!
Жилой дом похож на живой организм, который постоянно требует внимания к себе. 

И, в то же время, это целый комплекс сложных технологических систем жизнеобеспечения,
эффективно управлять которым могут лишь опытные и знающие свое дело специалисты — 
такие, как управленцы из ЖСК «Чертаново�18». 

П
ервая игра пройдет
12 июля, начало в
9:30. Главной осо�
бенностью этих

соревнований станет муль�
тикультурный состав ко�
манд, что должно привлечь
внимание молодежи к меж�
э т н и ч е с к и м п р о б л е м а м .
Цель турнира — воспитать в
себе толерантность и завести
новых друзей среди предста�

вителей разных на�
циональностей. 

Игра пройдет в
учебно�методиче�
ском центре «Вос�
кресенское». Про�
блемы межнацио�
нальных отношений
среди молодежи, а
также государствен�
ную политику в этой
сфере смогут обсу�
дить участники игр.
От нас — инструк�
таж, камуфляж и ку�

раж. От Вас — бесстрашие и
запас сил.

Записывайтесь на игру по
телефону (499)500�40�35, ко�
ординатор Ирина или от�
правьте заявку на почту mol�
parlam@yandex.ru. 

Следите за подробностями
на сайте molparlam.ru

Центр молодежного
парламентаризма

Турнир по пейнтболу
ДЛЯ ВСЕХ

Всех молодых, спортивных и активных ре�
бят Южного округа Центр молодежного пар�
ламентаризма приглашает на бесплатный
турнир по пейнтболу! 

МЕСТНЫЕ НОВОСТИ�

С
самого утра в ФОКе «Рекорд» про�
ходили отборочные игры между
футбольными командами: Москов�
ской государственной академии ве�

теринарной медицины и биотехнологии
им. Скрябина (МГАВМиБ), районов Отрад�
ное, Северное и Южное Бутово, Дорогоми�
лово, Царицыно, Бирюлево Западное, Чер�
таново Центральное, сборной ЮАО и сбор�
ной II ступени программы «Молодежный
кадровый резерв». 

Турнир проходил по олимпийской систе�
ме — на выбывание, и спустя четыре часа
определились команды�финалисты. Право бо�

роться за первое и второе место получили ре�
бята из Северного Бутова и МГАВМиБ, а со�
ревноваться за почетнее третье место — коман�
ды Чертаново Центральное и Дорогомилово.

Следом за футболистами на поле вышли
женские команды по волейболу. Девушки
играли до 25 очков, потом менялись полями.
Из восьми команд в финал прошли 4: сборная
ЮВАО и команда РЭУ им. Г.В. Плеханова, а
также команда Северного Тушино с командой
Московского института тонких химических
технологий им. М.В. Ломоносова (МИТХТ).

ГБУ «Центр молодежного парламентаризма»

Мирная «БИТВА ЗА МОСКВУ»
2 июня прошли сразу два городских спортивных турнира: по футболу и женскому волейболу. 

В этот день около 20 команд соревновались за выход в финал спортфестиваля «Битва за Москву».

СПОРТИВНЫЙ КАЛЕЙДОСКОП�

АКЦИЯ�

В
небольшой оранже�
рее представлены эк�
зотические бабочки
из разных стран: на�

чиная с Юго�Восточной Азии,
Африки, Австралии, заканчи�
вая Южной и Центральной
Америкой. На выставке мож�
но не только полюбоваться
этой замечательной красотой,
но и подержать в руках, даже
сделать разнообразные кра�
сочные фотографии на па�

мять. Для бабо�
чек созданы все
о п т и м а л ь н ы е
условия для вы�
живания и раз�
множения. Од�
нако жизнь ба�
б о ч к и о ч е н ь
коротка. Мно�
гие чешуекры�
лые живут всего
неделю, а порой
их жизнь длится
лишь несколь�
ких часов, поэ�
тому экспози�
ция постоянно
обновляется.  

Необычный тропической
уголок будет открыт для посе�
тителей до конца сентября
этого года. Если вы хотите по�
грузиться в мир тропиков и
своими глазами увидеть раз�
ноцветный калейдоскоп бабо�
чек, а также поближе позна�
комиться с экзотикой, то парк
«Сокольники» предоставляет
эту возможность.

Татьяна ФАРАФОНОВА

В «Сокольниках»
поселились

ТРОПИЧЕСКИЕ БАБОЧКИ
С недавних пор парк «Сокольники» стал

приобретать совсем другой вид и радовать
посетителей не только разнообразной фло�
рой, но и фауной. Теперь в парке открылась
выставка тропических бабочек.

ГОРОД И МЫ�


